



TRES COLEGIOS TRABAJARON CON LA METODOLOGÍA ABP.

Profesores participaron en jornada de cierre de Programa +Aprendizajes

Con la exposición de proyectos realizados por estudiantes de los colegios participantes, se realizó la jornada de cierre del programa educativo -ejecutado por Educación 2020 y financiado por Teck Quebrada Blanca- donde profesores expusieron proyectos y recibieron también diplomas por su participación.

Cecilia Loren, jefa de Proyectos de Educación 2020, explicó que este programa se imparte en tres establecimientos de la

región: el Colegio Manuel Castro Ramos en Iquique, la Escuela Básica Casa del Sol de La Huayca y la Escuela Caleta Chanavayita, con 18 proyectos concluidos que corresponden al 83% del total.

"Cada escuela tiene sus propios problemas territoriales, ha sido súper interesante la diversidad de proyectos y de formas que fue tomando cada uno en cada establecimiento en particular. Los ritmos son distintos y para mí es clave que logremos acompañar

y conducir a las escuelas por un proceso que conduzcan ellos mismos, para que finalmente sean los estudiantes los que lideren sus propios procesos de aprendizaje", explicó Loren.

Por su parte, Andrés Oyarzún, líder de Desarrollo Comunitario de Teck Quebrada Blanca, manifestó que "esta iniciativa se enmarca en los proyectos y programas que ejecutamos en base a nuestra Estrategia de Desarrollo Comunitario donde tenemos un pilar fundamental

18

proyectos, enfocados en educación, han realizado tanto en Iquique como en el Tamarugal.

que es el de calidad de vida y trabajamos temas de educación enfocados en niños y niñas de la región y del territorio", indicó, destacando la relevancia de generar e implementar estas iniciativas.